
Il presidente Del Bianco sul Grottaccia 2.0: “Mr Vagnarelli si è calato subito nella nostra realtà. Mr Marchegiani super con l'under 17.”

Scritto da Adelaide Lelli
Giovedì 07 Febbraio 2019 19:13

  

  

  

  

Una società che sta ottenendo grandi risultati, sia in serie C1 che in ambito giovanile.

  

Nostro club partner anche per la stagione 2018/2019 e organizzatore con brillante successo
delle Finals Cup dell’anno scorso: stiamo parlando del Grottaccia 2005.

  

Al nostro taccuino c’è il presidente Moreno Del Bianco succeduto in estate ad un’altra anima
imprescindibile del sodalizio gialloblu Tiziano Cimini.

  

Il cammino di Mister Vagnarelli e della prima squadra, i ragazzi dell’Under 17 di Mister
Marchegiani, uno sguardo in generale alla C1.

  

Questi i temi della nostra intervista.
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In estate c’è stato il cambio di allenatore. Dopo diverse stagioni di successi ha lasciato Massimo
Marchegiani, l’uomo che ha portato la frazione cingolana laddove nessuno era mai arrivato: in
C1. Possiamo parlare quindi un Grottaccia 2.0: cosa pensi di Mister Vagnarelli?

  

“Marco è un allenatore preparato, molto determinato e con tanta voglia di insegnare
futsal. Si è calato  subito nella nostra piccola realtà.”

  

  

  

La prima squadra è seconda in classifica a 32 punti nel campionato di C1. Sabato in
programma c'è l'attesissima sfida contro il Castrum Lauri.

  

“Ci aspetta una partita davvero tosta. Il Castrum Lauri è una squadra ben costruita che
può contare su ottimi elementi.

  

  

  

L'Under 17, ora sotto la guida di Massimo Marchegiani, sta lottando per qualificarsi ai play off
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nel Silver B. State ottenendo quindi degli ottimi risultati con il settore giovanile.

  

“È da tanto che proviamo ad iniziare un percorso duraturo col settore giovanile e
quest'anno ci siamo riusciti. Mister Marchegiani sta come sempre facendo un lavoro
straordinario. I risultati sono davvero ottimi risultati.”

  

Chi vedi favorito per la vittoria del campionato? 

  

“Per la vittoria del campionato il Cagli, non solo ovviamente per la classifica che parla da
sola. E’ una società organizzata con un grande gruppo e tanto entusiasmo attorno.”

  

  

  

Per i play off chi vedi favorito?

  

“A partire da noi che siamo a 32 punti fino a chi sta a quota 22, tutte le squadre possono
ancora ambire alla post season. Dove potrà accadere di tutto.”
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C'è qualche formazione che ti incuriosisce quest'anno per la costanza nei risultati?

  

“Il Fano sta facendo molto bene. Complimenti a mister Ferri e ai suoi ragazzi.”

  

  

  

Presidente, siamo ai saluti.

  

“Colgo l'occasione per ringraziare tutti i miei dirigenti,staff e giocatori. Un saluto a Futsal
Marche e un grosso grazie. Siete l'anima di questo sport!”

  

  

  

Adelaide Lelli
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